
 

Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 07.10.2021 
im Gemeindehaus Golzwarden 

 
 
 

Beginn: 19.30 Uhr       Ende: 21.10 Uhr 
 
Anwesende: siehe Teilnehmerliste 
 
 

TOP 1 - Eröffnung und Begrüßung 
Der 1. Vorsitzende Sascha Stolorz begrüßte die anwesenden Mitglieder, 
eröffnete die Sitzung und stellte die ordnungsgemäße Einladung und 
Beschlussfähigkeit fest.  
Der TOP 4 wurde bis zum Erscheinen des Bürgermeisters zurückgestellt. 

 
 
TOP 2 - Ehrung verstorbener Mitglieder 
Die Anwesenden gedachten der im Jahre 2019 und 2020 verstorbenen Mit-
glieder. 
 
 

TOP 3 - Verlesen des Protokolls der Jahreshauptversammlung 2019 
Auf Wunsch der anwesenden Mitglieder wurde auf ein Vorlesen des Proto-
kolls der JHV 2019 verzichtet. 
 
 

TOP 5 – Bericht Pastor Jährig 

Herr Jährig bedankte sich zunächst für die Einladung sowie die Spende des 
Bürgervereins für den Wiederaufbau der Kirche. Er erläuterte in seinem Be-
richt die erledigten und bevorstehenden Bauarbeiten an der Kirche und hofft 
im Frühjahr 2023 diese wieder wie gewohnt nutzen zu können. 
 
 

TOP 6 – Bericht des 1. Vorsitzenden 
Der 1. Vorsitzende trug seinen Jahresbericht vor und ging dabei auf die Veran-
staltungen im Zeitraum von November 2019 bis zum Ende 2020 ein. Er nannte 
hierbei das Adventskranzbinden, den durchgeführten Boßelwettkampf 
zwischen Golzwarden und Boitwarden, den Skat- und Knobelabend, die Oster-
grüße, das Aufhängen des Schaukastens, das Binden und Aufstellen des 
Pfingstbaumes in verkleinerter Form, das Umstellen der Container, die Spen-
de an den Kindergarten Golzwarden, die Erneuerung der Weihnachtsbeleuch-
tung sowie das Starten der Facebock- und Instagramseiten. 
Sämtliche Aktivitäten fanden jeweils unter den zu diesem Zeitpunkt geltenden 
Hygienevorschriften statt. 
 
 



 

TOP 4 – Bericht Bürgermeister Kurz 
Herr Kurz gab einen ausführlichen Bericht aus Sicht der Stadt Brake speziell 
für das Gebiet Golzwarden ab.  
Er nannte hierbei u.a. die Vergrößerung des Netto-Marktes, der Neubau des 
Betreuten Wohnens an der Raiffeisenstraße, die Erweiterung und Moder-
nisierung des Feuerwehrgebäudes, den Neubau des Kindergartens an der 
Raiffeisenstraße, das Vorhaben des Landes betreffend der Sanierung der 
Raiffeisenstraße und auch die Ausweisung eines Neubaugebietes an der 
Raiffeisenstraße in Höhe des Schlehenweges. Zu diesem Neubaugebiet folgte 
eine ausführliche Diskussion der Anwesenden.. 
Kleinere Ausführungen zu anderen Themen rundeten den Bericht ab. 
 
 

TOP 7 - Kassenbericht 
Der Kassenwart Rainer Ott verlas die Kassenberichte für die Jahre 2019 und 
2020 und beschränkte sich dabei auf reines Zahlenmaterial. 
 
2019 
Der Anfangsbestand betrug im Jahr 2019 = 8.851 €, die Gesamtausgaben 
beliefen sich auf 4.499  €, die Gesamteinnahmen betrugen 4.410 €.   
Der Endbestand betrug = 8.762 €. 
 
2020 
Der Anfangsbestand betrag im Jahr 2020 = 8.762 €, die Gesamtausgaben 
beliefen sich auf 6.738 €, die Gesamteinnahmen betrugen 7.381 €. 
Der Endbestand betrug = 9.405 €. 
 
 

TOP 8 - Bericht der Kassenprüfer für 2019 und 2020 
Die Kasse wurde von Erika Schumann und Rolf Friese geprüft. Erika 
Schumann las den entsprechenden Kassenbericht vor. Die Kassenprüfer be-
scheinigten dem Kassenführer eine ordnungsgemäße Kassen- und Buch-
führung und beantragten bei der Jahreshauptversammlung die Entlastung des 
gesamten Vorstandes. 
 
 

TOP 9 - Entlastung des gesamten Vorstandes 
Die anschließende Abstimmung über die Entlastung des Vorstandes erfolgte 
einstimmig. 
 
 

TOP 10 – Wahl der neuen Kassenprüfer 
Als neue Kassenprüfer wurden Dieter Poppe für 2 Jahre  einstimmig - bei 1 
Enthaltung - sowie Bernd Wulf für 1 Jahr einstimmig gewählt.  
 
 
 



 

 

TOP 11 – Ehrungen 
Die 3 ausgeschiedenen Mitglieder aus der Technikgruppe wurden vom 1. Vor-
sitzenden für ihre langjährige Mitarbeit geehrt. Es handelte sich um Hans-Her-
mann Meinen, Hermann Grube sowie Gerhard Renken. 
 
 

TOP 12 – Verschiedenes 
Der Kreiselternrat bedankte sich beim 1. Vorsitzenden für seine Unterstützung 
bei der vorübergehenden Schließung der Weserstraße (Sicherer Schulweg). 
 
Während der Jahreshauptversammlung wurden vom 1. Vorsitzenden Bilder 
aus dem vergangenen Zeitraum auf einer Leinwand präsentiert. 
 
Nachdem es keine weiteren Wortmeldungen gab, schloss der 1. Vorsitzende 
die Jahreshauptversammlung. 
 
 
 
 
 
Sascha Stolorz        Volker Köhler        Rainer Ott      Olaf Michels 
1. Vorsitzender        2. Vorsitzender       Kassenwart     Schriftführer 


